
Protokoll der Math.-Nat. FK am 24.06.2019

TOP 1: Begrüßung

Max Dietrich eröffnet die Sitzung um 18:02 Uhr.

Folgende Fachschaften sind anwesend:

• Biologie

• Chemie

• Geographie

• Informatik

• Mathematik

• Medizin

• Meteorologie

• Molekulare Biomedizin

• Physik / Astronomie

TOP 2: Festlegung eines Protokollanten

Christina Braun (Chemie) wird per Akklamation zur Protokollantin gewählt.

TOP 3: Endgültige Festlegung der Tagesordnung

Die in der Einladung verschickte Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

Endgültige Tagesordnung:

TOP 1: Begrüßung
TOP 2: Festlegung eines Protokollanten
TOP 3: Endgültige Festlegung der Tagesordnung
TOP 4: Verabschiedung von Protokollen
TOP 5: Erarbeitung eines offenen Briefs an die ULB
TOP 6: Geschäftsordnung der math.-nat. FK (2. & 3. Lesung)
TOP 7: Wahlen
TOP 8: Sonstiges

TOP 4: Verabschiedung von Protokollen

Das Protokoll der Sitzung vom 27.05.2019 wird einstimmig angenommen.

TOP 5: Erarbeitung eines offenen Briefs an die ULB

• Simon Hatterscheidt (Medizin) stellt das Anliegen seiner Fachschaft vor. Es soll ein Brief an die Leitung
der Universitäts- und Landesbibliothek verfasst werden, um sich gegen die verkürzten Öffnungszeiten
der Abteilungsbibliothek MNL auszusprechen. Außerdem sollen auf dem NatFak-Festival Unterschriften
gesammelt werden.

• Änderungswünsche an dem herumgeschickten Entwurf:

– Betonung, dass die Öffnungszeiten wieder verlängert werden sollen
– es soll der Wille zum Dialog signalisiert werden
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– generell soll nach der Schaffung von mehr Lernplätzen gefragt werden - Option für das Rektorenge-
spräch auf der FK

Die Formulierung des Briefes wird einstimmig beschlossen.

• Die Fachschaften sollen nun beraten, ob der Brief in seiner fertigen Formulierung so unterstützt und
unterzeichnet werden kann. Die Fachschaften der landwirtschaftlichen Fakultät sollen kontaktiert werden.

TOP 6: Geschäftsordnung der math.-nat. FK (2. & 3. Lesung)

GO-Antrag auf Zusammenlegung der 2. und 3. Lesung. Keine Gegenrede.

• Christoph Heinen (Informatik) stellt den folgenden Änderungsantrag:

– §1 Abs. 3 - „h“ in Math.-Nat.-FK streichen
– §3 Abs. 2 - Änderung zu „Die Fachschaften und studentischen Vertretungen werden zu den Sitzungen

mindestens eine Woche vorher in Textform eingeladen.“
– „Vorsitzende“ zu „Vorsitz“ als geschlechtsneutrale Formulierung
– „studentische Vertreterinnen“ zu „studentische Vertretung“ als geschlechtsneutrale Formulierung

Der Änderungsantrag wird einstimmig angenommen.

Es gibt keine weiteren Anträge. Die Geschäftsordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 7: Wahlen

• QV-Kommission der Fakultät (2 Stellvertreter, vertagt)

Es gibt keine Kandidaten, die Wahl wird vertagt.

• Stellv. Vorsitz der MNFK (vertagt)

Es gibt keine Kandidaten, die Wahl wird vertagt.

TOP 8: Sonstiges

Die Fachschaft Chemie möchte gerne Sponsoring von Campus Held für ihre Ersti-Tüten erhalten, hat dafür
aber selbst nicht genügend Erstis (mindestens 500 nötig) und fragt an, ob sich andere Fachschaften anschließen
wollen, um zusammen auf ausreichende Zahlen zu kommen.
Mol. Biomedizin, Mathematik und Informatik wollen ihre Ersti-Teams fragen.

Max Dietrich schließt die Sitzung um 18:44 Uhr.
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Anhang:

Beschlossener Wortlaut des Briefes an die Universitäts- und Landesbibliothek:

Sehr geehrte Damen und Herren der Universitäts- und Landesbibliothek Bonn,

zum 20.5.2019 wurden die Öffnungszeiten der Abteilungsbibliothek Medizin, Naturwissenschaften und Landbau
in Poppelsdorf um zwei Stunden verkürzt. Auch der dortige Lesesaal ist von dieser Änderung betroffen und
damit ab 22 Uhr nicht mehr nutzbar.

An die Fachschaften der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen und Medizinischen Fakultäten wurde heran-
getragen, dass die Verkürzung deutlich in die den Studierenden verfügbaren Lernzeiten eingreift, vor allem da
die Hauptbibliothek nicht an die Bedürfnisse der Studierenden am Campus Poppelsdorf - u.a. Nähe zu Lern-
veranstaltungen - angepasst ist. Aus diesem Grund wenden wir uns mit der Bitte an Sie, die Öffnungszeiten bis
mindestens 24 Uhr zu verlängern.

Gibt es die Möglichkeit zu einem persönlichen Gespräch mit Vertretenden der Fachschaften, um eine gemeinsame
Lösung der Probleme der Studierenden zu erarbeiten? Dazu interessieren uns insbesondere folgende Fragestel-
lungen:

• Wie begründen Sie die Verkürzung der Öffnungszeiten der Abteilungsbibliothek Medizin, Naturwissen-
schaften und Landbau?

• Gibt es allgemeine Strategien zur Schaffung weiterer Lernräume am Campus Poppelsdorf?

• Wie können wir Sie dabei unterstützen?

Mit freundlichen Grüßen,
die Fachschaften
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